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C O N S E I L  M U N I C I P A L  

C O M M U N E  D ’ A R T O N N E  

M e r c r e d i  1 8  d é c e m b r e  2 0 2 4  
 

 

C O M P T E - R E N D U  E T  P R O C E S  V E R B A L  

  

N OMBRE  DE  CON SE I L LE RS  EN  E XE RC ICE         

NOMBRE  DE  CONSE ILLERS  PRÉSENTS  :                 

NOMBRE  DE  POUVOIRS  ENREG ISTRÉS  :    

NOMBRE  DE  CONSE ILLERS  VOTANTS  :                                    

14 

13 

1 

14 

 

L'an deux mille vingt-quatre, le mercredi 18 décembre à dix-neuf heures, le 

Conseil Municipal de la commune d’Artonne s'est réuni en session ordinaire à la 

Salle de réunion salle du conseil sous la présidence de Stéphane HOUSSIER, 

Maire, à la suite de la convocation qui lui a été adressée le vendredi 13 décembre 

2024. 

  

 

PRÉSENT(E)S (13) :  

  

GISELE BERNARD  

FABIENNE CHAUTY 

DENIS CHARBONNIER 

CELINE DOUARIN 

GAETAN DUBIEN 

ALAIN FAUGERAS 

SEBASTIEN GRAVIER 

STEPHANE HOUSSIER 

ROMAIN LEGRAND 

NICOLAS MIALON 

KARINA MONNET 

 DAMIEN ROSSEEL  

JEAN-PAUL VIVIER 

 

 

 

ABSENT(S) REPRÉSENTÉ(E)S (1) :  

MARIE-ANGE MERCIER → GISELE BERNARD 

 

 

 

NON REPRÉSENTÉ(E)S (0) :  

 

 

Secrétaire de séance : 

ROMAIN LEGRAND 

  

 
 

Monsieur le Maire ouvre la séance à 19 heures 05 

 

Compte rendu du Conseil Municipal du 20 novembre 2024 validé 

 

1  - C R E A T I O N  D E  P O S T E  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

M. le Maire informe le conseil que l’un des agents prendra désormais également le créneau de la Poste suite au départ de l’agent 

en place. Cette proposition permet d’assurer une permanence de la Poste en même temps que les heures d’ouverture de la mairie. 

Des formations sont prévues par la Poste pour réaliser ce travail. 

 

Les ouvertures de la Poste seront :  

- Lundi 8H30 – 11H30 

- Mardi- jeudi et vendredi 8h30-11h30 et 13h30-17h00 

- Samedi 8h30 – 11h30 

 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 
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2 - F I C  :  2 0 2 4 - 2 0 2 5  

 Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Monsieur le Maire informe qu’une demande de subvention FIC pour un montant de 95.000 euros pour les travaux de la salle 

polyvalente a été sera déposée. Le solde du FIC 2023-2026 soit 25 270 €uros sera demandé pour les travaux de voirie rue du Clos.  

 

Le Conseil municipal autorise M. le Maire à signer ces demandes de subventions. 

 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

3 - C O N T R A T  D E  P R É V O Y A N C E  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Ce contrat est obligatoire à partir du 1er janvier 2025 avec prise en charge partielle ou totale par agent suite à appel d’offres. 

Alternative Courtage a été retenu. La commune pourrait participer à hauteur de 10 € par agent. 

 

 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

4 – D E L I B E R A T I O N S  D I V E R S E S  

Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

CNASS 

 

La commune est sollicitée par la demande d’un agent parti à la retraite afin de bénéficier du CNASS. Aujourd’hui aucun retraité n’en 

bénéficie. La cotisation d’un salarié est d’environ 215 € par agent. Il est débattu la possibilité que les retraités peuvent en bénéficier. 

Après débat, il est proposé qu’une année de cotisation soit proposée au nouveau retraité.   

 

2 votes pour 

4 abstentions 

7 contre 

 

NON ADOPTE 

 

Convention avec la poste 

 

Il est proposé le renouvellement de la convention avec la Poste.  

 

ADOPTE A L’UNANIMITÉ 

 

 

5  –  Q U E S T I O N S  E T  I N F O R M A T I O N S  D I V E R S E S  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

-Antennes : 

 

Les pylônes téléphoniques sont sous-loués aux opérateurs 

 

La commune est souvent contactée pour sous louer ces infrastructures. 

 

Un bail emphytéotique a été proposé, la commune n’a pas donné suite. 

ATC propose une nouvelle convention à 2000 €/an, la proposition semble faible. Poursuite des négociations. 
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-Travaux salle des fêtes :  

 

Installation des fermetures. 10 janvier pour réseaux (Irrmann), février = second œuvre. 1 mois de retard global. 

 

Samedi 11 janvier 10h30 = réunion de chantier avec les élus. 

 

Mercredi 15 janvier 18h30 = commission salle polyvalente pour choix des coloris et tarifs. Ouverture au 1er juin. 

 

 

-Dates des nouveaux conseils Municipaux : 

 

• 22 janvier 19 h 

• 19 février 19h 

• 26 mars 19h (budget) 

• 16 avril 19h 

• 21 mai 19 h 

• 18 juin 19h 

 

-Date Journée de caractère proposée : 11 octobre 2025 (15h) 

 

-Anah :  10 janvier réunion avec la D.D.T 

 

-Maisons à vendre : commission à prévoir 

 

-Travaux :  

 

• Chemin / accès : bornage puis travaux en cours pour bâtiment agricole aux Croix Rouges 

 

• Stade : problème sécurité éclairage : Travaux possibles désormais par Territoire d’Energie (TE)  

 

• Stade : projet de reprendre les fondations par assurance (2027) 

 

• Zonage pour améliorer les échanges fonciers entre agriculteurs par le Département. Possibilité à Artonne 

 

• Amende de police /Bicon : projet de sécurisation déposé 

 

• Envoi de courriers à quelques propriétaires suite à des problèmes d’arbres débordant sur le domaine public. 

 

• Ramassage feuilles et taille en cours 

 

• Tracteur : boite de vitesse cassée. Devis en cours. 

 

• Pose de la Croix prévue Boulevard Bourganeuf 

 

• Volets mairie : en cours de rénovation en régie 

 

• Loi sur l’eau/curage de fossés agricoles dans le marais : rappel du dossier à constituer 

 

 

 

Le Conseil est clos à 20h30. 


